

Polsek Parungkuda Door to Door Sampaikan Himbauan Kamtibmas di Desa Kompa

Sukabumi - PARUNGKUDA.PUBLIKJABAR.COM

Mar 5, 2024 - 00:16



Bhabinkamtibmas Desa Kompa Aipda Syafril Naldi

Bhabinkamtibmas Desa Kompa Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Melaksanakan DDS dan Memberikan Himbauan Kamtibmas

SUKABUMI - Kapolsek Parungkuda menyampaikan laporan tentang kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kompa, Aipda Syafril Naldi, serta pemberian himbauan terkait kamtibmas, Senin (04 Maret 2024).

Pada hari Senin, tanggal 04 Maret 2024, Bhabinkamtibmas Desa Kompa, Aipda Syafril Naldi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana dengan warga masyarakat. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kantor Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 12.30 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Syafril Naldi memberikan sejumlah himbauan

kepada masyarakat, antara lain:

1. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar yang dapat menjadi modus operandi TPPO.
2. **Pengelolaan Sampah:** Masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke aliran sungai, sebagai langkah menjaga kebersihan lingkungan.
3. **Kondusifitas Tahun Politik:** Pentingnya menjaga kondusifitas di tahun politik guna mewujudkan pemilu damai tahun 2024.
4. **Antisipasi Bencana Alam:** Himbauan diberikan kepada masyarakat untuk waspada terhadap tingginya curah hujan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi longsor, banjir, dan angin puting beliung.
5. **Penggunaan Knalpot Brong:** Masyarakat diingatkan agar tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan bermotor, baik mobil maupun sepeda motor, guna mengurangi polusi udara.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, S.E., MH., menyatakan bahwa kegiatan tersebut berjalan lancar dan kondusif.

Dengan demikian, melalui kegiatan DDS dan pemberian himbauan kamtibmas tersebut, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.